

Normalidad en la primera semana de clase con 32 grupos aislados de 47.000 - 20 minutos - 15/09/2020

Normalidad en la primera semana de clase con 32 grupos aislados de 47.000

La primera semana del curso 2020/2021, que comenzó de manera progresiva entre el 7 y el 11 de septiembre, se ha vivido con normalidad en el 99,93% de los 47.000 grupos de alumnos de los 1.845 centros educativos valencianos, según el primer balance de la Conselleria de Educación.

Un total de 12 centros educativos de la Comunitat acabaron la primera semana de clase con confinamiento de alumnos determinado por las

autoridades sanitarias, lo que supone el 0,6% del total de 1.845, detallaron ayer desde el departamento que dirige Vicent Marzá.

En concreto, de los casi 47.000 grupos que tienen los centros sostenidos con fondos públicos, el 99,93% siguió las clases presenciales sin ninguna incidencia. La Conselleria de Sanidad determinó el confinamiento de todo o parte del alumnado en 32 clases de 12 centros al final de

la semana, con lo que pasaron a la modalidad de enseñanza a distancia.

Los alumnos confinados pasaron progresivamente a la enseñanza a distancia con la activación de *Mulan 21*. Este plan cuenta con herramientas de trabajo telemático conformadas por *Web Família*, *Aules* y el servicio de videoconferencias *WebEx*.

Educación adquirió casi 45.000 licencias de aulas virtuales para videoconferencias

LA CIFRA

15.000

alumnos de la Universidad de Alicante iniciaron ayer las clases de forma *online* a través de 400 aulas abiertas solo para el profesorado. Este sistema durará solo durante la primera semana, según el plan previsto por la institución académica.

en directo. Entre las licencias seguras adquiridas ya están contabilizadas las activaciones de los sustitutos de los docentes de baja.

Para pasar a la formación a distancia, el profesorado cuenta con el asesoramiento de los coordinadores TIC de su centro. La web de *Mulan 21* incorpora material de ayuda y cuenta con un teléfono de asistencia técnica.

Por otro lado, el curso académico 2020/2021, marcado por la situación epidemiológica a consecuencia del coronavirus, comenzó ayer, también con normalidad, en las universidades públicas valencia-

nas para el alumnado de segundo curso en adelante, mientras que los estudiantes de primero empezarán a partir del 25 de septiembre.

En el caso de la Universitat de València (UV) y la Universitat Politècnica de València (UPV), las clases han arrancado de forma presencial para los alumnos; en la de la Universidad de Alicante comienzan *online* esta semana; en la Jaume I de Castelló (UJI) ya están en marcha las clases para los estudiantes de la rama sanitaria, mientras que los de la Universidad Miguel Hernández de Elx comienzan el 21. ●